

Nocte Zolpidem

Industria Argentina EXPENDIDO BAJO RECETA ARCHIVADA Psi. IV

FÓRMULACada Comprimido contiene: Hemitartrato de Zolpidem 10 mg. Excipientes: Anhídrido Silícico Coloidal; Celulosa Microcristalina; Talco; Estearato de Magnesio; Lactosa c.s.

ACCIÓN TERAPÉUTICA

Hipnótico (clasificación ATC: N05C F02).

INDICACIONES Y USO

Está indicado para el tratamiento a corto plazo del insomnio primario (DSM IV).

Zolpidem también ha demostrado disminuir la latencia del sueño hasta 35 días en estudios clínicos controlados.

Los ensayos clínicos realizados que avalan la eficacia fueron de 4-5 semanas de duración, con evaluaciones finales formales de la latencia del sueño, realizadas al final del tratamiento.

CARACTERÍSTICAS FARMACOLÓGICAS / PROPIEDADES

Farmacología Clínica Mecanismo de Acción Se considera la hipótes

Mecanismo de Acción
Se considera la hipótesis de que la modulación de la subunidad del complejo macromolecular del canal de cloro del GABA-A es responsable
de las propiedades sedantes, anticonvulsivantes, ansiolíticas y miorrelajantes del fármaco. El principal sitio modulador del complejo receptor
GABA-A está localizado en su subunidad alfa y se denomina receptor a benzodiazepinas (BZ) o receptor omega.

Se han identificado al menos tres subtipos del receptor. Aunque Zolpidem es un agente hipnótico con una estructura química no relacionada
a las benzodiazepinas, barbitúricos y otros fármacos con propiedades hipnóticas conocidas, interactúa con un complejo receptor GABA-BZ
y comparte algunas de las propiedades farmacológicas de las benzodiazepinas. A diferencia de las benzodiazepinas, que se unen no selectivamente y activan todos los subtipos del receptor omega. Zolpidem se une in vitro con el receptor omega-1 preferentemente, con un alto
indice de afinidad a las subunidades alfa-1 / alfa-5. El receptor omega-1 se encuentra principalmente en la lámina IV de las regiones sensoro
motoras corticales, sustancia nigra (pars reticulata), capa molecular del cerebelo, bulbo olfativo, complejo talámico ventral, protuberancia,
colículo inferior y globo pálido. Esta unión selectiva de Zolpidem al receptor omega-1 no saboluta, pero puede explicar la ausencia relativa
del efecto miorrelajante y anticonvulsivante en estudios en animales, así como la preservación del sueño profundo (estadios 3 y 4) en estudios
en humanos de Zolpidem a dosis hipnóticas.
Farmacocinética

Farmacocinética

en humanos de Zolpidem a dosis hipnoticas.
Farmacocimética

El perfil farmacocimética de Zolpidem se caracteriza por una rápida absorción en el tracto gastrointestinal y una vida media de eliminación corta (1/2) en sujetos sanos. La vida media de eliminación promedio de Zolpidem fue de 2.6 (rango: 1,4 a 4,5) y 2,5 (rango: 1,4 a 3,8) horas para los comprimidos de 5 a 20 mg, respectivamente. Zolpidem se convierte a metabolitos inactivos que son eliminados primariamente por excreción renal. Zolpidem mostrò cinética lineal en el rango de dosis de 5 a 20 mg. La unión total a proteinas se halido en 92,5 ± 0,1 % y permaneció constante, independientemente de la concentración, entre 40 y 790 ng/ml. Zolpidem no se acumuló en adultos jóvenes luego de la administración nocturna de comprimidos de Tarrato de Zolpidem 20 mg durante 2 semanas. Un estudio en voluntarios sanos demostró que con alimentos el ABC y la Cmáx media se prolongó en un 15% y 25%, respectivamente, mientras que el tmáx medio se prolongó en un 60% (de 1,4 a 2,2 h). La vida media permaneció sin cambios. Estos resultados sugieren que para un comienzo más rápido del sueño, Zolpidem no debe administración o in imediatamente después de una comida. En pacientes añosos, la dosis de Zolpidem debe ser de 5 mg (ver "ADVERTENCIAS Y PRECAUCIONES"; "POSOLOGÍA / DOSIFICACIÓN - MODO DE ADMINISTRACIÓN"). Esta recomendación se basa en varios estudios en los cuales la Cmáx, 1/1/2 y el ABC medias aumentaron significativamente al compararse con los resultados en sujetos sanos. Luego de una dosis oral única de Zolpidem en pacientes con insuficiencia hepática. El timáx no cambió. El promedio de vida media en pacientes curáticos de 9,9 h (rango: 4,1 a 25,8 h) fue mayor que el observado en sujetos sanos de 2,2 h (rango: 1,6 a 2,4 h). La posología en pacientes con insuficiencia hepática. El timáx no cambió. El promedio de vida media en pacientes cor insuficiencia hepática. E

POSOLOGÍA / DOSIFICACIÓN - MODO DE ADMINISTRACIÓN El uso de hipnóticos debe ser limitado a periodos de 7 a 10 días y revaluación del paciente si se considera prolongar el tratamiento por 2 ó 3 semanas

3 semanas.

Nocte no debe prescribirse por períodos mayores a 1 mes.

Debido al rápido comienzo de acción, Nocte debe ingerirse inmediatamente antes de acostarse.

Posología en adultos: la dosis de Nocte debe individualizarse.

La dosis recomendada para adultos es 10 mg, inmediatamente antes de acostarse.

Poblaciones especiales: los pacientes añosos pueden ser especialmente sensibles a los efectos de Nocte.

Los pacientes con insuficiencia hepática no depuran el fármaco tan rápidamente como los individuos sanos.

En estos pacientes se recomienda una dosis inicial de 5 mg.

Administración con depresores del SNC: cuando Nocte se administra con agentes que tienen efectos conocidos depresores del SNC, puede ser necesario el ajuste descendente de la dosis del mismo.

Dosis diaria máxima: la dosis total de Nocte no debe exceder los 10 mg por día.

CONTRAINDICACIONES

ntraindicado en pacientes con hipersensibilidad conocida al Zolpidem o a alguno de los excipientes de la formulación.

CONTRAINDICACIONES
Está contraindicado en pacientes con hipersensibilidad conocida al Zolpidem o a alguno de los excipientes de la formulación.

ADVENTENCIANA Y PECAUCIONES
Generales. Dato que la juscia esta esta contraindicado en pacientes de la formulación.

ADVENTENCIANA Y PECAUCIONES
Generales. Dato que la juscia cincia de sueño pueden ser la manifestación de comienzo de un trastomo fisico y/o psiquiátrico, el tratamiento on internativa de la comienza de la manifestación de placentes. Se il ensommo no remite luego de 7 a 10 dias de tratamiento, esto puede indicar la presencia de una enfermedad psiquiátrica y/o médica primaria que debe ser evaluada. El emperamiento del insommo lo al emergencia de anomalidades en el pensamiento de la comportamiento, pueden ser conscendida. El emperamiento del insommo lo al emergencia de anomalidades en el pensamiento de la comportamiento del insommo lo al emergencia de anomalidades en el pensamiento de la comportamiento del sonsi (ser "POSCLICGÍA / DOSIFICACIÓN - MODIO DE ADMINISTRACIÓN"), es importante usar la menor dosis efectiva posible, especialmente en ancianos.

Reacciones amfiliacidos y amalitacidos se verex-sa. Se han reportado casos raros de angioedema que involucrano flosis (ser "POSCLICGÍA / DOSIFICACIÓN - MODIO DE ADMINISTRACIÓN"), es importante usar la menor dosis efectiva posible, especialmente en ancianos.

Reacciones amfiliacidos y amalitacidos se severas. Se han reportado casos raros de angioedema que involucrano flosis (ser "POSCLICGÍA / DOSIFICACIÓN - MODIO DE ADMINISTRACIÓN"), es importante usar la manifesta de se el engolectura que involucrano flosis (ser "POSCLICGÍA / DOSIFICACIÓN - MODIO DE ADMINISTRACIÓN"), es importante usar la comportamienta con de al manifesta de la comportamienta for a de administración de administración de administración de la ministración de l

grupo de pacientes es mas común la sobredosis intencional; por lo tanto, para estos pacientes debe prescribirse cada vez, la menor cantidad de fármaco posible.

Pacientes pediátricos. La seguridad y eficacia de Zolpidem no se han establecido en pacientes menores de 18 años.

Pruebas de laboratorio. Monitoreo. No hay pruebas de laboratorio especificas recomendadas para monitoraer los niveles de Zolpidem. Interferencia de Zolpidem con las pruebas de laboratorio. No se concoe ninguna interferencia de Zolpidem con las pruebas de laboratorio. No se concoe ninguna interferencia de Zolpidem con las penebas de laboratorio. No se concoe ninguna interferencia de Zolpidem con las penebas de laboratorio. No se concoe ninguna interferencia de Zolpidem con las benzodiazepinas, opiáceos, barbitúricos, cocaína, cannabinoides o anfetaminas en dos exámenes estándares de dirmacos en orina.

Interacciones farmacológicas. Fármacos con acción en el SNC. Zolpidem se evaluó en voluntarios sanos en estudios de interacción de dosis única para varios fármacos estámacos de sola que incluyó haloperidol y Zolpidem mostró ausencia de efecto del haloperidol sobre la farmacocinética además de un 20% de disminución en los niveles máximos de impramina, pero hubo un efecto aditivo sobre la disminución del estado de alerta y el rendimiento psicomortor. La ausencia de una interacción farmacocinética, pero hubo un efecto aditivo de la disminución del estado de alerta y el rendimiento psicomortor. La ausencia de una interacción farmacocinética, pero hubo un efecto aditivo de la disminución del estado de alerta y el rendimiento psicomortor. La ausencia de una interacción farmacocinética, pero hubo un estado de evaluación del su disminución del volo de alerta y el rendimiento psicomortor. La ausencia de una interacción farmacocinética, pero hubo un estado de equilido de interacción farmacocinética, de serualido estado de equilido en mujeres sanas, el único cambio estados de equilidos de la disminución en los comos de la disminución del estado de equili

Evento Adverso Zolpidem Placebo Mareos 0% Somnolencia 2% Diarrea

Otros síntomas reportados: caídas, confusión, entre otros.

Efectos sobre la capacidad de conducir y utilizar maquinarias. Prevenir a los conductores de vehículos y en caso de utilización de maquinarias de precisión, por riesgo de aparición de somnolencia. La asociación con otros medicamentos sedantes potencia el efecto depresor de los hipnóticos.

REACCIONES ADVERSAS

Se han reportado con Zolpidem reacciones adversas serias incluyendo reacciones anafilácticas y anafilactoides severas, pensamientos y comportamientos anormales, conductas complejas, efectos de retiro, amnesia, ansiedad, otros sintomas neurosiquiátricos y efectos depresores del SNC (ver "ADVERTENCIAS Y PRECAUCIONES"). Los eventos adversos se clasifican adicionalmente por categorias de sistema de clase orgánico y se enumera ne norden de frecuencia descendente usando las siguientes definiciones: los eventos adversos fencentes se definen como aquellos que ocurren en más de 1/100 sujetos; los eventos adversos infrecuentes se definen como aquellos que ocurren en más de 1/100 sujetos; los eventos adversos infrecuentes se definen como aquellos que ocurren en menos de 1/1000 apcientes; los eventos artores os on aquellos que ocurren en menos de 1/1000 apcientes; los eventos artores os on aquellos que ocurren en menos de 1/1000 apcientes; sidema en revisos autónom infrecuentes: aumento de la sudoración, palidaz, hipotensión postural, sincope. Raros: acomodación anormal, rubor, glaucoma, hipotensión, impotencia, aumento de la sudoración, palidaz, hipotensión postural, sincope. Raros: acomodación anormal, rubor, glaucoma, hipotensión, impotencia, aumento de la sudoración, palidaz, hipotensión postural, sincope. Raros: acomodación anormal, rubor, glaucoma, hipotensión, impotencia, aumento de la tolerancia, disminución de peso. Sistema cardiovascular. Infrecuentes: advanta, confluidad emocional, acidente advanta de la sudoración advanta de la cardio advanta de la sudoración agranda, a sumento de la tolerancia, disminución de la pesonalidad emocional, alucinaciones, hiposetesia, luisiones, calambres en miembros oferiores, arganda, anteriore. A recurrentes ataxia, conflusión, euforia, insomnio, vértigo. Infrecuentes: agitación, disminución de la dospinio, paresia, trastorno de la apersonalidad de mocional, alucinaciones, hiposetesia, luisiones, calambres en miembros inferiores apriaca, paresterio de la desp

SOBREDOSIFICACIÓN

SOBREDOSIFICACIÓN
Signos y síntomas
Los sintomas observados por sobredosis de Zolpidem variaron desde deterioro de la conciencia, somnolencia a coma leve. Un caso presentó compromiso cardiovascular y respiratorio. Los casos de sobredosis que involucraron agentes múltiples depresores del SNC, incluyendo Zolpidem, resultaron en sintomatología más severa, incluyendo resultados fatales.

Tratamiento orientativo
Deben usarse medidas sintomáticas y de soporte junto con lavado gástrico inmediato cuando corresponda. Deben administrarse líquidos intravenosos según necesidad. El flumazenil puede ser útil. Como en todos los casos de sobredosis de fármacos, deben monitorearse la respiración, pulso, presión arterial y otros signos apropiados y deben emplearse medidas generales de soporte. La hipotensión y la depresión del SNC deben monitorearse y tratarse con la intervención médica apropiada. Los fármacos sedantes deben suspenderse luego de la sobredosis de Zolpidem, aun cuando haya excitación. El valor de la diálisis en el tratamiento de la sobredosis no se ha determinado, aunque en estudios de hemodiálisis en pacientes con insuficiencia renal que recibian dosis terapéticas se demostró que Zolpidem no es dializable.

Ante la eventualidad de una sobredosificación o ingestión accidental, concurrir al Hospital más cercano o comunicarse con un Centro de Toxicologia, por ejemplo:

* Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez, Tel.: (011) 4962-6666/2247,

- Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez, Tel.: (011) 4962-6666/2247,
 Hospital Pedro de Elizalde (ex Casa Cuna), Tel.: (011) 4300-2115,
 Hospital Nacional Prof. Dr. Alejandro Posadas, Tel.: (011) 4654-6648 / 4658-7777.

PRESENTACIÓN
Envase conteniendo 30 Comprimidos redondos, grabados con NOC y el logo Bagó, ranurados, color blanco.

onservar el producto a una temperatura no mayor de 30 °C. Mantener en su envase original.

AL IGUAL QUE TODO MEDICAMENTO, NOCTE DEBE SER MANTENIDO FUERA DEL ALCANCE DE LOS NIÑOS.

Este medicamento debe ser utilizado exclusivamente bajo prescripción y vigilancia médica y no puede repetirse sin nueva receta médica.

Especialidad Medicinal autorizada por el Ministerio de Salud. Certificado Nro. 43.916. Prospecto autorizado por la A.N.M.A.T. Disp. Nro. 3121/09.

